

Le Secrétaire général de l'AEC continue son programme de travail à Cuba



AEC

ASOCIACION DE ESTADOS DEL CARIBE

La Havane, 17 février (RHC) Le secrétaire général de l'Association des États des Caraïbes (AEC), Rodolfo Sabonge, poursuit son programme de travail à Cuba, y compris des rencontres avec des fonctionnaires gouvernementaux.

La veille, le visiteur a été reçu par la vice-ministre des Affaires étrangères de Cuba, Josefina Vidal, lors d'une réunion au cours de laquelle ils ont analysé les défis de la région et réaffirmé la nécessité de renforcer et d'élargir la coopération dans le cadre de l'organisation.

Ce jeudi, Sabonge rencontrera des responsables des transports, du commerce, de la santé, de l'environnement et de la défense civile, domaines prioritaires de l'AEC pour le développement de la coopération.

Le secrétaire général aura des entretiens officiels avec le ministre des Affaires étrangères de Cuba, Bruno Rodriguez, et mènera d'autres activités intéressantes.

Sabonge a commencé son programme de travail mercredi à l'Université de La Havane, où il a donné une conférence dans laquelle il a évalué les défis et les opportunités auxquels sont confrontés les pays d'Amérique latine et des Caraïbes dans le contexte post-pandémie de Covid-19.

L'AEC a été créée en juillet 1994 dans le but de promouvoir la consultation, la coopération et l'action concertée entre tous les pays des Caraïbes et elle est formée de 25 États membres et de sept membres associés.

Sabonge a été élu secrétaire général en novembre 2021 et c'est sa première visite officielle à Cuba.
(Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/286528-le-secretaire-general-de-laec-continue-son-programme-de-travail-a-cuba>



Radio Habana Cuba